

Willkommen liebe Leserinnen und Leser,

mit dieser Ausgabe möchten wir Ihnen, verehrte Gäste, Geschäftspartner und Freunde ein frohes Osterfest wünschen.

Vielleicht führt Sie der Weg am kommenden Wochenende in unsere Räume, die wie jedes Jahr sehr gern als Ausflugsziel zum Osterfest genutzt werden. Die Konditorei Seidel hat sich auf zahlreiche Gäste eingestellt und wird mit tollen Konditoreiwaren im „Café im Spielzeugdorf“ aufwarten.

Neben der wunderbaren Sammlung „Schmuck- und Künstlereier“ sowie den ständig wechselnden Handwerkern erwarten Sie auch Neuzugänge im Bereich „Puppen auf Fahrt“ in der oberen Ausstellungsebene. Eckart Holler hat es geschafft, zwei seltene und frühe Kinderfahrzeuge direkt aus Frankreich in seine Sammlung zu integrieren. Beide stammen aus der Zeit um 1905/10 und sind in einem sehr guten Zustand. Sicher konnten vor über 100 Jahren nicht sehr viele Kinder mit solch einem wertvollen Gefährt spielen. Deshalb ist es umso interessanter, diese hier bestaunen zu können.



Puppenpicknick vor einem historischen Kinderfahrzeug aus Frankreich | Fotomontage: Michael Schuster und Eckart Holler

Beide sind Zweisitzer und eines davon sogar ein Tandem. Sollten Sie mehr darüber erfahren wollen, so empfehlen wir Ihnen den Besuch der Webseite [www.hollers-kinderfahrzeuge.de](http://www.hollers-kinderfahrzeuge.de). Auf dieser finden Sie neben den Neuzugängen auch Restaurierungsobjekte und technische Details zu allen Fahrzeugen.

Im Depot sind diese historischen Stücke nun mit Puppen der Sammlung Erika Pohl-Ströher zu sehen.

Auf der Drehbühne und im Café präsentiert, fahren Sie natürlich in die Heimat der Fahrzeuge. Wir haben es uns nicht nehmen lassen, ein schönes Puppenpicknick einzurichten. Rotwein, Käse und Gebäck – es fehlt an nichts.

Wie man sieht, fühlen sich die großen und kleinen Puppen recht wohl dabei.

Ein Dank gilt allen Beteiligten, die zum Gelingen der Osterschau 2014 beitragen. Bis zum 4. Mai können Sie die Ausstellung noch sehen.